

Cuba lamenta muertes por deslizamiento de tierra en Georgia



Imagen ilustrativa

La Habana, 5 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, lamentó las consecuencias de un deslizamiento de tierras ocurrido en Georgia, que dejó hasta hoy un saldo de 11 muertos y 36 desaparecidos.

En su perfil en Twitter, el máximo representante de la diplomacia cubana transmitió condolencias al pueblo y gobierno de esa nación, así como a los familiares y allegados de los fallecidos.

Lamentamos las víctimas mortales, desaparecidos y daños materiales provocados por el deslizamiento de tierra ocurrido en la región georgiana de Racha.

Transmitimos nuestras condolencias al pueblo y gobierno de Georgia, así como a los familiares y allegados de los fallecidos. pic.twitter.com/sRG84uOSD6

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 5, 2023](#)

El deslizamiento de tierra, que arrasó puentes y dañó carreteras, se produjo el 3 de agosto por la noche en el pueblo de Shovi, en la región georgiana de Racha.

De acuerdo con el ministerio de Salud de ese país, los socorristas lograron evacuar en un día y trasladar a un lugar seguro a 210 ciudadanos que se encontraban en la zona afectada.

El Gobierno de Georgia declaró luto nacional el próximo 7 de agosto por la tragedia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330518-cuba-lamenta-muertes-por-deslizamiento-de-tierra-en-georgia>



Radio Habana Cuba